

Chênois était trop juste pour inquiéter Schönenwerd

Diminuée par les blessures, l'équipe genevoise s'incline 0-3 face au champion en titre. Le jeune Geneux a bien tenu son rang.



A l'impossible nul n'est tenu, surtout pas pour ce Chênois diminué par les blessures, celle, prolongée de son pointu américain, James Norris, et celle, moins grave, de son central serbe, Stefan Kovacevic. Opposé samedi à Schönenwerd, un double champion en titre fort de sa supériorité et au sommet de sa forme, l'équipe genevoise n'a pas fait le poids. Verdict : une défaite logique en trois sets et, pour l'invincible visiteur, un septième succès d'affilée qui le maintient solidement en tête du championnat.

Une semaine après une belle résistance face à Amriswil, Chênois s'est avéré bien trop juste pour inquiéter son adversaire soleurois. A Sous-Moulin, les hommes de Charly Carreño n'ont guère fait illusion qu'en début de partie, jusqu'à 13-13, puis surtout durant la troisième manche, entamée sur un nuage grâce aux services flottants de Damien Geneux, l'heureuse surprise de ce match. Passé le temps de la nervosité, compagne de ses premières actions, le jeune remplaçant a tenu son rang avec bravoure. « De mes attaquants, il a été le seul à faire un sans-faute », se plaisait à commenter le coach espagnol. « J'ai fait de mon mieux et j'ai fini par jouer sans trop pression. C'était chouette », confiait le néophyte.

La différence à l'entraînement

A 4-0, puis encore à 6-2 et 10-8, Joosep Kurik, déplacé au poste d'oppo, et ses coéquipiers ont tenu « Schöni » en respect. Mais l'embellie ne s'est pas prolongée. Pourtant, le champion avait retiré du jeu son irrésistible Top Scorer srilankais Mahela Bandara Indewara, puis même son ailier américain Ryan Coenen, faisant la part belle à ses remplaçants, dont l'international Mischa Von Burg, et à un six 100% helvétique. La force de l'équipe soleuroise,

c'est avant tout la richesse de son effectif. Ajoutée à son jeu de défense, à la qualité de son bloc et à ses automatismes, cela a fait largement la différence.

« En fait, relève Charly Carreño, la différence se mesure surtout à l'entraînement. C'est là, essentiellement, que se gagnent ou se perdent les matches, que se forge une équipe. » Le coach de Sous-Moulin fait référence à des conditions de préparation rendues difficiles par un contingent trop court, réduit encore par les blessures, dont celle aussi du jeune libero Tommaso Verde, out depuis le début de la saison. Là où Schönenwerd s'entraîne à quatorze, Chênois bricole des séances à neuf, complétées par le renfort occasionnel de quelques intérimaires, dont l'ancien central Ruca.

Le coach espagnol mise sur le temps, la guérison et l'engagement souhaité d'un ou deux joueurs locaux supplémentaires pour améliorer son ordinaire et réduire l'écart qui sépare Chênois de ses principaux rivaux. En attendant, il pourrait relancer Stefan Kovacevic (ménagé contre Schönenwerd) samedi prochain à Näfels où ses joueurs auront pour ambition de préserver leur 4^e place au classement.

Chênois – Schönenwerd 0-3

Sets : 19-25, 16-25, 21-25

Sous-Moulin, 300 spectateurs

Arbitres : Yves Kälin et Mihaela Milos

Chênois : Kauling, Djokic, Sanches, Poffet, Geneux, Kurik ; Dell Valle. Douib, Pestlac.

Schönenwerd : Giger, Coenen, Maag, Mahela, Lengweiler, C. Kolb; Fischer. Von Burg, A. Kolb, Birchler, Hunziker.

Classement

Après 7 journées: 1. Amriswil 8/22, 2. Schönenwerd 7/20, 3. Näfels 7/15, 4. Chênois 7/11, 5. Lausanne UC 7/10, 6. Jona et St-Gall 7/7, 8. Colombier 7/4, 9. Sursee 7/0.

